

Alioune Badiane

A Man of the Future

Universal Lessons from an African Urbanist

Alioune Badiane

Homme du futur

Les Leçons Universelles d'un Urbaniste Africain

In August 2020, Jean-Pierre Elong Mbassi and Daniel Biau, recognized specialists in urban planning and management, took the initiative of a collective work in tribute to a great friend and colleague, Alioune Badiane, who died too soon. Alioune was an urban planner and senior United Nations official who dedicated his life to improving the living and housing conditions of underprivileged populations and to the sustainable development of African cities.

En août 2020, Jean-Pierre Elong Mbassi et Daniel Biau, spécialistes reconnus de la planification et de la gestion urbaine, ont pris l'initiative d'un ouvrage collectif en hommage à un grand ami et collègue, Alioune Badiane, parti trop tôt. Alioune était un urbaniste et un haut fonctionnaire des Nations Unies qui a consacré sa vie à l'amélioration des conditions de vie et de logement des populations défavorisées et au développement durable des villes africaines.



Authored by 48 colleagues, former colleagues and friends of Alioune, this book is structured in six chapters comprising a total of 19 articles (and 60 photos) that cover all dimensions of urban and housing policies and practices. It highlights the legacy of a brilliant African leader whose professional achievements should guide future generations of mayors and ministers, for the benefit of the women, men and children of Africa and beyond. It also resurrects 30 years of intellectual and political debates and paradigm shifts, to the benefit of international development experts and current UN staff.



Rédigé par 48 collègues, anciens collègues et amis d'Alioune, ce livre est structuré en six chapitres comprenant un total de 19 articles (et 60 photos) qui couvrent toutes les dimensions des politiques et pratiques de l'urbanisme et du logement. Il met en lumière l'héritage d'un brillant dirigeant dont les activités professionnelles devraient guider les futures générations de maires et de ministres, au profit des femmes, des hommes et des enfants d'Afrique et du reste du monde. Il ressuscite également 30 ans de débats intellectuels et politiques et de changements de paradigmes, au bénéfice des experts du développement international et du personnel actuel des Nations Unies.

Order Form (to be e-mailed to UCLG Africa) / Bon de commande (à envoyer par e-mail à CGLU Afrique): secretariat@uclga.org

First Name / Prénom: _____ **Surname / Nom:** _____

Address / Adresse: _____

Credit Card number and exp. Date ; signature _____

/ Numéro de carte de crédit et date d'expiration ; signature _____

Number of English copies requested: _____ **Nombre d'exemplaires en français demandés:** _____

Price: 25 euros plus shipping cost

Prix : 25 euros, frais de port en sus